

2学年通信



江戸川区立瑞江中学校
第2学年
令和7年4月11日 第2号

● 2年生になって ●

2年生になって数日が経ちました。新しいクラスにはもう慣れてきたでしょうか。新しいお友達、たくさんお話しましたか。どんどん積極的に行動してくださいね。実はみんなが同じように心配や不安を抱えているのですから、自分だけではないと安心してください。早く自分が新しいクラス、友達になれることで、楽しい毎日が訪れるこことなっていますからね。

新しい学級での学級組織を決めるにあたり、積極的に声が上がってきたのも大変うれしいことでした。良いスタートを切れている予感がします。

そして中学校生活の目玉ともいえる大きなお楽しみの一つである部活動が再開します。新しい顧問の先生になった部活動もあります。新入生に向けて部活動紹介をし、仮入部が始まりました。そしてここでみんなはいよいよ「先輩」と呼ばれるようになるのです。こころの準備はしていますか。「先輩」というのは、とても大きな変化ですよね。下級生が「先輩」の姿を見て真似をしたり、見習ったりするということです。胸を張って、より良い先輩になってほしいと心から願っています。

● 2学年の先生の思い ●

学年集会で、今年皆さんと共に歩む先生方のお話を聞きました。

中でも「こんな2年生になってほしい」という学年目標をもう一度確認しましょう。

① 向上心をもって学ぼう

課題をこなす、学習習慣を身につける、という従来の目標を達成するだけではなく、今までより発展的な学習を目指して取り組みましょう。授業をきちんと受け、基礎学力を徹底的に身につけることが求められます。課題を最後までやり遂げること、あきらめない心をもちましょう。昨年度の家庭学習の反省や見直しをし、将来のことと考えて学習に力を注ぎましょう。それが学力向上への近道になります。



② 時間や約束を守ろう

私たちの生活は人と共にあり、限られた時間の中で数々のことをやらなければなりません。人としてあるべき姿勢としてとても大切なことは「守ること」です。それは人としての責任でもあります。今年は「時間を守る」「約束を守る」ことを常に意識して生活しましょう。2学年という集団をよりよくするために、そして移動教室やチャレンジ・ザ・ドリームでは多くの大人と接することが増えます。時間や約束を守ることが、どれほど大切なコミュニケーションツールになるかを知る必要があります。大人になるために必要なことだと意識をもって対応ていきたいものです。



③ お互いの良さを認め、高めあおう

クラスや学年で一人一人が役割をもって毎日生活をしています。集団生活では特にお互いのことを大切に思い合わないといけません。思いやりや優しさがあって、みんなは幸せに思えるものです。頑張っている人、努力している人を労って、応援してあげられる人になりたいですよね。そしてそれを見ているだけではなく、自分でできることを探したり、挑戦しようと思う人になれたら素晴らしいと思います。



● 家庭学習ノートの取り組みが始まる ●

何事も最初が肝心。昨年の家庭学習はちゃんと最後までやりきったでしょうか。「これでいいかな」と思いながら続けた人もいるのでしょうか。今年は一人1ページをしっかりと「勉強した」と言えるものにしましょう。「塾でやった」というのは今年はありません。15分でも基礎学習をきちんとやる習慣をつけることが目的です。漢字10個ではありません。1ページ繰り返して覚えるまで書く、とか計算10問連続正解するまで解く、など「今日の自分は頑張った。偉いぞ」と思えるようにしてみましょう。学習の達成感はなかなか気持ちのいいものです。勉強嫌いからの脱却を目指そう！！